
患者さま満足度調査に関する御礼とお知らせ

本調査にご協力賜り、心より御礼を申し上げます。

皆様方からいただいたご意見は、病院の理念である「地域に望まれる理想の医療を目指して」

を実践するために、病院サービスの改善に取り組み、よりご満足いただける病院となるよう役立てて参りま

す。

お気づきの点がございましたら、今後も当院へのご意見・ご要望をお寄せいただきますようお願い申し上げ

ます。

平成31年1月



平成30年度 患者さま満足度調査結果報告

平成30年11月～12月に行いました患者さまアンケート調査の集計結果をお知らせします。
ご協力いただいた患者さま、ご家族の皆様に御礼を申し上げます。

なお、詳しい内容やご意見については、外来ロビー、談話室にファイルして置いていますので、どうぞご覧ください。

● いつもよく診てくださって感謝し
います。ありがとうございます。

● 心優しく親切である
● 食事が良いと満足している
● 退院後の気軽に相談させていた
だけ細かなサポートをしていただ
けるので心強い

【入院】
良い評価をいただいた項目

● 待ち時間が長い
● 駐車場の数が足りない
● スマホ予約を導入してほしい
● 少額でもカード決済ができれば

いい
● 待合が寒い

● スタッフの皆さんはよく挨拶をし
てくれ、とても雰囲気が良いです

● 多忙にもかかわらず丁寧に対応
してくださり、初めてに近い状態で
すので心細い思いでしたが大変
助かりました

● 土曜日に診察があるので助かり
ます

【外来】
良い評価をいただいた項目

● 3階にも自動販売機が欲しい
● 全体的に朝の挨拶ができていな
い方が多いと思う

● エアコンの温度調節ができない
● 音の問題を解決してほしい

【入院】
改善を必要とする項目

【外来】
改善を必要とする項目

本調査で患者様が本当に必要と感じている
ことが何かを知ることができました。

たくさんのご意見を賜り誠にありがとうござ
いました。

今後も患者満足度調査やご意見箱等でい
ただいた皆様のご意見を参考に、できること
から少しずつ取り組んで参ります。

ご協力ありがとうございました



外来

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

待ち時間に関するご意見 対応

・2科受診する時3時間位かかるのでもう少し時間短縮して欲しい

・医師の数を増やしてほしい

・受付後の待ち時間が短くなると助かります。

・今日は大口先生の待ち時間が大変長かった。他の方も待ち時間の多さ、時間にイラ

ついていた。

・出来れば予約の時間に診察が出来ればと思います

・予約時間に近づくよう待ち時間をお願いします。

・予約しても待ち時間が長い

・予約でも少し待ち時間が長いと思う

・待ち時間が長い。遅くなることを伝えてほしい。

・待ち時間をもうすこしよくしてほしい

・泌尿器科の待ち時間が長い。本日は1時間10分

・眼科は待ち時間も少なく満足している

待ち時間を少しでも減らすことができるように細かな運用

の調整、職員への周知を行います。



外来

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

駐車場に関するご意見

・時間帯によって駐車場が満杯で困る時が度々ある。何時でもスムーズに駐車できる

態勢を整えてほしい。

・駐車場が少ない（満杯）有料にしてもよいのでは･･･

・駐車場が少ないので困ります。

・駐車場が狭い。今日は２０分とめれなかった。

・駐車場が満車の時が多く、何回もぐるぐる回ってやっと止められるという状態で困

る

・駐車場などの舗装が悪く歩きにくい

・駐車場の出入りが年寄りには難しい

・駐車場は広いが駐車できない時がある

・駐車場不足

・駐車場への出入りが大変（せまい)

・駐車場を増やしてほしい

・駐車に困ることがある

・月２回来院しているが、２度ほど駐車できなくエブリイまで行き歩いて来た。来院

の際には車に気を遣います。

・駐車場が広くなって大変よくなりました

・駐車場が広くなってよかった

患者さんが利用できる実質の駐車場数が減っていないか調

査を行います。

木曜日など、患者さんが多い日には、職員が空いたスペー

スに患者さんを誘導するなどして対応します。

また、工事業者など、患者さん以外の車は空きスペースへ

の駐車を周知徹底し、患者さん用駐車場を1台分でも多く

確保するようにします。

患者さんの院内滞在時間を短くし、駐車場の回転を早める

ことができるよう、待ち時間削減の取り組みを行います。



外来

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

運用に関すること

・本日１０：３８に受付し２階に上がるも受付不在。１０：５５に席にもどるので検

尿があるか問うと少し後に検尿コップを渡される。泌尿器科の患者は何らかの排尿障

害が受け付けと同時に検尿コップもほしい。先生が頑張られても、診察は皆の連携が

要。まるでダメ。予約時間があてにならない。

部署間の連携の問題点を共有し、対策を行います。

・少額でのカード払いが可能であれば便利

・スマホ予約が出来ればいいと思います

・総合受付が混み合う時があるようなので、そんな時対応して下さるスタッフの人が

もう少し増えるといいなあと感じました。

受付ヘルプのベルを設置しました。受付混雑時には、受付

対応者を増やして対応します。

環境・設備に関すること

・外来のトイレもう少し広くきれいにしてほしい。検尿容器の置き場所を改善して下

さい。フロアに近い所にあり不安定な状態になる。特に「自己導尿」の者についての

配慮が足りないと思われる。（容器・道具の置き場所等）

トイレの改修（和式→洋式、荷物かけ、荷物置きなど）を

中期的に計画します。

・血圧計が１台と少なく待つ。２台は必要。混んだ時に困る。

待合いスペースの工夫をし、血圧計での測定に列ができな

いように、スタッフで測定できる場合はこまめに声掛けを

行うようにします。

・自動販売機の種類を増やすか売店等の配慮がほしい。

・車椅子→駐車場屋根
工事の関係でアーケードが一時的に撤去されています。

アーケードの復旧を行います。

・待合の時イスが少ない
こまめに臨時の椅子を出すなど待合の状況を確認し対応し

ます。

キャッシュレス対応、IT対応を中期的に検討します。



外来

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

・院内が寒い

・冬期に待合が寒い。玄関から風が入る。

・待ち時間が長くて座るとこがない時がある
こまめに臨時の椅子を出すなど待合の状況を確認し対応す

る。

・眼科で診察前の検査時あごのせにペーパーがない。診察室はペーパーがあるのに。

感染の意味でペーパーを敷いて欲しい。

使い捨てのペーパーを設置しています。ペーパー切れのな

いように充填します。

温度の管理、状況に応じた温度調整を行います。



外来

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

お褒め・お礼のご意見

・安心して信頼できる診察や検査に来させてもらっています。初診でお世話になった

看護師さんに、次回の来院の際、「その後いかがですか？と声　　　　　　　　をか

けてもらって時はとてもうれしかったです。不安な痛院でない事に感謝しています。

お世話になっています。ありがとうございます。

・以前　叔母も入院してお世話になりました。

・外来のスタッフのみなさんはよくあいさつしてくださり、とても雰囲気がいいで

す。説明もよくしてくださいます。

・現状で十分だと思います。ありがとうです。

・子供たちに優しくしていただきありがとうございました。

・このままでいいと思う。

・親切ていねいです

・丁寧に説明してもらえて安心しています

・とても良くして頂いております。良いと思います。

・どの方もご多忙にもかかわらず丁寧に対応して下さり、初めてに近い状態ですので

心細い思いでしたが大変助かりました。

・土曜日にして下さっているから本当にありがたいです

・平成２２年４／１７より通院そして入院とお世話になっております。今後ともよろ

しくお願い申し上げます。

・満足しています

・申し分なし



入院（第一病棟）

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

療養環境に関するご意見 対応

・寒いので病室の扉を開けっ放しにしないでほしい。

・個室利用しているが部屋のエアコンに問題あり。室温調整不能。

・病室がもう少し広いといいと思う。

・途中で4F→3Fに移動はしましたが、3Fには自動販売機がなく4Fか2Fに買いに行き

ました。3Fにもあったらいいなと思います。

接遇に関するご意見

・全体的に朝の挨拶が出来ていない方が多いと思う 一般的な接遇研修を繰り返し行います。

運用に関すること

・テレビがせめて２１時半頃まではみたい（夜のニュース） 消灯時間の見直しの際に参考にします。

お褒め・お礼のご意見

・1.大いに頑張って頂いて、地域のお役に立って下さい。2.毎朝担当（執刀）医師が

病室で声かけて頂いたこと感動、又、診察時も常に顔向けて頂き信頼度増！よって手

術入院決定しました感謝2018.12.7

・ありがとうございました

・ありがとうございました。刺身にびっくり！

・患者の意見を聞いて頂いて、即対応して頂けるので助かります。

・気づかいがあり、非常に満足しました。

エアコンのチェック、病室の温度管理を行います。

自動販売機については検討中です。



入院（第一病棟）

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

・親切にしていただき安心した。入院生活を送ることができました。ありがとうござ

いました。

・別に申し上げる事はありません

・食事が良いと満足している。

・病室の清掃が行き届いていて、患者の状態も良く説明してもらえて安心している。

また、退院後も気軽に相談させていただけ細やかなサポートをして頂けるので心強い

です。



入院（第二病棟）

当院への改善の要望やご意見がございましたら自由にご記入ください。

療養環境に関するご意見 対応

・音の問題は改善して下さい 工事中でご迷惑をおかけしています。

運用に関するご意見

・入浴に関して　入浴介助は非常に大変なことと思いますが、週1回なので祭日等重

なった場合曜日変更で入浴をして頂けると患者としては嬉しいのではないかと思いま

す。

その他ご意見

・駐車場に入りにくい
駐車場の数等と併せて駐車場回りの安全の調査を行いま

す。

お褒め・お礼のご意見

・いつもよく看て下さって感謝しています。ありがとうございます。

・患者の家族としては満足しています。今後ともよろしくお願いします。

・今後もよろしくお願い致します。

・皆さま非常にやさしくていつも感謝をしています

・どの方も笑顔であいさつして下さりありがたいです。看護師長さんから2病棟のあり

方、病状説明等、親切ていねいに説明がありました。入院中の不安もありましたが安

心しておまかせできます。よろしくお願いします。

・長い間、大変よくしていただきありがとうございます。


